



# 元気いっぱい湯野っ子



## 児童会活動計画発表会



6月5日(水)に児童会活動計画発表会を行いました。昨年度までは、児童会発表会として、3学期に1年間の活動について報告していましたが、今年度は、児童会活動について早い時期に知ってもらい、いろいろな意見をもらいながら、より良い活動にしていこうということで、1学期に実施することにしました。

児童代表からは、児童会活動は、自分たちの学校生活をよりよくするために、自分たちで考え実行していくものだとのお話がありました。続いて、飼育・環境委員会、図書委員会、運動委員会、保健委員会、放送委員会から、今年度の活動計画についての発表が行われました。各委員会の計画についての質問や要望についても活発に発表され、各委員会から、丁寧な説明がありました。これらの様子から、今年度の児童会活動も子どもたちの手で活発に行われるだろうとの期待が高まりました。みんな協力して、より良い湯野小学校としていきたいと思えます。

## 資源物回収



6月9日(日)令和6年度の第1回目の資源物回収を実施しました。天気にも恵まれ、広報委員会の皆様を中心にPTA本部役員、教職員、地域の皆様のご協力のおかげで、滞りなく安全に作業を進めることができました。おかげさまで、38,895円の収入となりました。本当にありがとうございました。当日の活動にかかわった皆様に紙面をお借りして御礼申し上げます。

今年度第2回目の資源物回収は10月20日(日)の予定です。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 小中連携



6月12日(水)に湯野小の教職員が西根中を訪問して、授業の様子を参観したり、両校の取り組みについて情報交換したりしました。また、子どもたちの学力向上のために、小中で共通で取り組む事項や、気持ちよく生活のできる西根中学校区とするために取り組む事項について話し合いました。今回の話し合いをもとに、両校で実践を積み重ね子どもたちを育てていきます。

※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログもぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/>湯野小学校

QRコードはこちら→



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも  
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校>      QRコードはこちら→